

VERSION PRELIMINAR
SUSCEPTIBLE DE CORRECCION
UNA VEZ CONFRONTADO
CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL

DIRECCION GENERAL

COMUNICACIONES

(S-3269/2022)

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA

Su beneplácito por la obtención de la Copa América por parte del equipo argentino para personas ciegas o con deficiencia visual, Los Murciélagos, realizada en la provincia de Córdoba entre los días 25 y 28 de octubre de 2022.

Gabriela González Riollo

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El pasado 25 al 28 de octubre de 2022, se celebró la Copa América Córdoba 2022, en las instalaciones de la Liga Cordobesa de Fútbol, resultando campeones del certamen el equipo Los Murciélagos, en representación de la Selección de fútbol para ciegos de Argentina.

La Selección de Los Murciélagos está conformada por un plantel federal de 20 jugadores de las provincias de Chaco, Córdoba, Mendoza, Santa Cruz, Santa Fe, Misiones, Buenos Aires, Santiago del Estero y Jujuy.

El equipo campeón de América 2022 fue integrado por los arqueros Guido Consoni y Germán Müleck; y los jugadores Ángel Deldo, Federico Accardi, Froilán Padilla, Ignacio Oviedo, Braian Pereyra, Matías Olivera, Nahuel López y Maximiliano Espinillo. El entrenador es Claudio Falco; el guía es Marcelo González; y el asistente técnico Agustín Rojas.

Debemos destacar este nuevo gran logro de Los Murcielagos, que se suman a los ya cosechados en el Campeonato Mundial del Brasil 2002 y Argentina 2006, a los Juegos Mundiales Corea del Sur 2015 y la Copa América Argentina 1999, Brasil 2005 y Chile 2017.

Al resultar ganadores de la Copa América, el año próximo el equipo competirá en Inglaterra en el Mundial de Fútbol para personas ciegas, del que por primera vez participarán selecciones femeninas, por lo que viajarán también Las Murciélagas. Además, Los Murciélagos participarán de los juegos Parapanamericanos 2023 en Santiago de Chile, donde buscarán la clasificación para los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Considero de gran importancia celebrar y reconocer al equipo “Los Murciélagos” que han obtenido un merecido triunfo, donde no solo se miden a nivel competitivo y deportivo, sino también demuestran que las diferencias físicas no son impedimento para posicionar el deporte nacional, representar con orgullo a nuestro país y fomentar la unión e inclusión a través del mismo.

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en la aprobación del presente proyecto de declaración

Gabriela González Riollo

DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES